

# Patroli Dialogis oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Feb 7, 2024 - 13:02



Aipda Ade Muladi S.Pd  
(Bhabinmas Desa Pangkalan)  
-6°44'30", 106°37'19", 438,6m  
07/02/2024 10:10:16

*Patroli Dialogis oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan, AIPDA Ade Muladi, S.Pd, melakukan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan penuh antusiasme di Desa Pangkalan, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, tanggal 07 Februari 2024, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, bertempat di wilayah Desa Pangkalan itu sendiri.

Dalam anjansana ini, AIPDA Ade Muladi menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga Desa Pangkalan. Pertama, dia mengingatkan akan pentingnya mengantisipasi dampak bencana alam seperti longsor dan gempa bumi. Kedua, dia mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan melakukan giat ronda malam guna mencegah kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor.

Tak hanya itu, AIPDA Ade Muladi juga menekankan pentingnya koordinasi antara warga dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat apabila ada kendala keamanan di lingkungan mereka. Nomor telepon yang sudah diberikan harus selalu dihubungi untuk mendapatkan bantuan atau konsultasi terkait keamanan.

Selain itu, dalam himbauannya, AIPDA Ade Muladi juga mengingatkan masyarakat agar tidak mudah tergiur oleh tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar baik di dalam maupun di luar negeri, guna mencegah mereka menjadi korban perdagangan orang.

Seluruh kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan dalam menjaga keamanan serta kesejahteraan masyarakatnya. Dengan semangat yang tinggi, AIPDA Ade Muladi meneruskan upaya-upaya preventif demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Desa Pangkalan.